



◎新年あけましておめでとうございます

令和7年(2025年)がスタートしました。皆さんはどのような年末年始を過ごされましたか。年末年始は天候に恵まれて、穏やかなお正月でした。私は、年末にインフルエンザに罹患してしまい、年末は部屋に閉じこもりっきりでした。普段の健康のありがたさを身をもって感じた年の瀬でした。

新年にあたり、本校のめざす生徒像をあらためて確認しました。

- 燦(さん)・・・明るくあいさつを交わす生徒
- 厳(げん)・・・自分に厳しくルールやマナーを守る生徒
- 凜(りん)・・・しっかりと考えて行動する生徒

校歌にちりばめられている言葉を使って、生徒の皆さんの目指す道が示されています。どんな場所においても、どんな立場であっても、どんなことをやるにしても、燦・厳・凜を胸に刻んで生活することができれば、充実した人生になっていくものだと思います。新しい目標にチャレンジすることはとても大事ですが、足元をもう一度見つめて、当たり前のことを徹底することも同時に実践してもらいたいと思います。

生徒の皆さん、保護者の皆様、先生、そして学校に関わるすべての方々の飛躍を祈念いたします。今年もよろしく願います。

◇受験シーズンの到来です

1月中旬より、佐賀県内、県外の私立高等学校の受験が始まります。3年生の皆さんにとっては、初めての試練と言ってもよいかもしれません。今まで頑張ってきたことを精一杯発揮して、自分の進むべき道を切り拓いてほしいと願っています。受験に向けて、留意してもらいたいことを挙げてみます。

- ・健康第一。感染症予防や適度な運動で体力を維持しましょう。
- ・焦りは禁物。優先順位を考えて、計画的に準備を進めましょう。
- ・周りの人々に感謝。「ありがとう」の気持ちが余裕を作り、運を引き寄せます。

すべての生徒の皆さんが、自分にできる努力を最後の最後まで続けて、あとは平常心で受験に臨めるように職員一同頑張っていきます。ご家庭でもご協力をよろしくお願いいたします。